

■■■ PORTRÄTREIHE: ZERTIFIZIERTE QUALITÄTSBETRIEBE

## DIE LIEBE ZUM WEIN WECKEN WEINGUT CHRISTOPH MÜLLER IN BURG BIETET INTENSIVE EINBLICKE IN DEN WEINBAU

von Angelika Koch



Die Müllers sind eine fröhliche Familie, deren gute Laune ansteckt. Das ist nicht nur spürbar, wenn man einen jener Grüße in der Hand hält, die Michaela und Christoph Müller an ihre lieb gewonnenen Stammgäste verschicken: Hier blicken alle vier einschließlich Sohn Philipp und Tochter Isabelle vor ihrem Moselpanorama derart frohgemut in die Kamera, dass man am liebsten gleich losfahren würde in den Moselurlaub. Lust auf mehr wecken – das gelingt der gästebegeisterten Winzerfamilie sehr gut. Lust auf mehr Erlebnis und Lust auf mehr Kenntnis vom Wein.

Die Müllers bauen die Weißweinsorten Riesling, Rivaner, Kerner und Weißer Burgunder an sowie die Rotweinsorten Dornfelder und Spätburgunder. Auch handgerüttelter Sekt entsteht hier nach alter Tradition. „Wir bieten Erlebniswanderungen in die Weinberge an. Denn draußen in der Natur können wir am besten erläutern, wie alles im Weinbau zusammenhängt, bis am Ende ein guter Tropfen in der Flasche ist“, schildert Christoph Müller seine Leidenschaft für sein Traditionshandwerk und für die Gastfreundschaft zugleich.

Der versierte Weinbaumeister lässt es gern zu, dass man ihm bei jedem Arbeitsschritt über die Schulter schaut und bisweilen auch selbst mit Hand anlegt. „Bei uns können die Gäste sowohl den anspruchsvollen Steillagenbau miterleben wie den etwas einfacher zu bewerkstellenden Anbau in flacheren Lagen – die ganze Vielfalt der Mosel also.“ Ausruhen vom Eintauchen ins Ferienwinzerdasein können die Gäste dann in komfortablen und behaglich eingerichteten Ferienwohnungen und -zimmern, die flexibel einteilbar und daher besonders gut geeignet für Freundeskreise oder Familien sind. Kids, die mit ihren Eltern anreisen, finden dank der humorvollen Müller-Teenager leicht Anschluss. Zudem gibt es für sportlichen Ehrgeiz und Bewegungslust jede Menge zum Austoben: ein Bolzplatz direkt am Haus, das Erlebnisbad im nahen Zell, die Radrouten entlang der Mosel, Kanufahrten auf dem Fluss, Wanderungen zur Burg Arras, einen Besuch im Tierpark Klotten und vieles mehr. Besonders beliebt sind die von Familie Müller selbst geführten Wanderungen, die immer mit Picknicks und Fingerfood passend zum Wein verbunden sind.



Häufig geht es in die steilen Berge am gegenüberliegenden Eifelufer der Mosel, auf das vom Weingut aus ein atemberaubender Blick gegönnt wird. Diese Aussicht lässt sich hervorragend auf der Terrasse bei einem gepflegten Glas Wein genießen.

Aber man kann diese Reize der Natur auch mittendrin schlemmerisch erkunden mit hausgemachten Leckereien, vom würzigen Kaiserbraten über die typische Spezialität der Region namens Gräwes bis zum frisch gebackenen Kuchen. „Das ist unser Rundum-sorglos-Paket für einen Tag“, schildert Michaela Müller das unbeschwerte Ferienprogramm. „Bei uns geht Gastfreundschaft sowieso immer durch den Magen – oder über den verwöhnten Gaumen. Frische Waffeln, Rührei oder Obst gehören bei uns zum Frühstück, jeder Tag startet mit einer Überraschung.“ Sie ist eine begeisterte Köchin, die ihre Gäste nur zu gern an ihren kochkünstlerischen Talenten teilhaben lässt.

Kontakt:  
Weingut Christoph Müller  
Schulstraße 23  
56843 Burg  
Tel.: 06541/9949  
Fax: 06541/5294  
info@muellerwein.de  
[www.muellerwein.de](http://www.muellerwein.de)